

Wolfbühl, 15. Januar 2018

*Schlicht und einfach war dein Leben,  
treu und fleissig deine Hand.  
Möge Gott dir Ruhe geben,  
dort, im neuen Heimatland.*

Traurig, aber dankbar für die gemeinsam verbrachte Zeit nehmen wir  
Abschied von

## Hansruedi Hauser-Horath

16. Dezember 1950 – 15. Januar 2018

Deine Kraft ist zu Ende gegangen und dein gütiges Herz hat  
aufgehört zu schlagen. Nach kurzer, schwerer Krankheit durftest  
du einschlafen.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein.

Kathrin Hauser-Horath  
Vreni und Thomas Rusterholz-Hauser  
mit Roman und Laura  
Christian, Ursi und Thomas Hauser  
Geschwister und Verwandte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 23. Januar, um  
14.00 Uhr in der reformierten Kirche Schönenberg statt.  
Urnenbeisetzung vorgängig zu Hause im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Christoffel Blindenmission  
PC 70-1441-5

Traueradresse: Familie Hauser-Horath, Wolfbühl 2, 8824 Schönenberg